

社内の出来事①

* 修了証書

平成30年5月19日、20日と2日間にわたり、弊社にて増田長次郎先生による実技講習会を開催し参加させて頂きました。1年ほど前に出版された「今日から実践 包括的審美歯科技工」の内容をテーマに講演して頂き、その中でも、機能、咬合といったところを丁寧に解説して下さりました。実習でもオクルーザルコンタクトの設定から、臨床ケースを実際に見て頂く等、とても勉強になりました。今回、学んだことを日々の補綴装置へ反映できるよう努力していきます。【片原】



社内の出来事②

* 卵かけごはん

姫路市の増田長次郎先生より日本一のたまごを頂きました。それではみんなで「いただきます〜！」色も味も非常に濃かった。最高の卵！ありがとうございました。社員も笑顔で食べていました。【蓑輪】



社内の出来事④

* 健康診断

平成30年6月21日(木)毎年の健康診断の日を迎えました。検診カーに来て頂き様々な検診、体は嘘を言いません。1年間どれだけ不摂生をしてしまったか、バテしまう日です。心技体これは相撲の世界だけではなく、私たちにも言える言葉ではないでしょうか？心→前向きな発言。技→歯科技工を磨く。体→朝の散歩。【蓑輪】



社内の出来事③

* ポストグラジュエート札幌コース

6月16,17日に佐藤幸司先生をお招きしてのポストグラジュエート札幌コースが開催されました。今年で3回目となる本コースですが、年を追うごとに理解できる事が多くなり楽しく勉強させて頂いています。また、今年は幹事として活動し、佐藤先生の人柄にも触れる機会が多かったです。穏やかで人当たりの良い性格で、少しでも近づけるよう努力します。

今年はいあと、2ヶ月ありますので、多くの事を学べるようにします。【菅】



社外の出来事①

* 講演会の参加

6月30日ANAクラウンプラザホテル札幌にて開催された講演会に参加してきました。「フッ化物洗口の今」という事ですが、なかなか取組みが難しい事、小学生の口腔内環境の現実、それを取り巻く環境等、改めて現実を知る事ができ、すごく考えさせられました。私も今後の札幌市の「フッ化物洗口」の動きを追って行きたいと思いました。【中鉢】



社外の出来事②

* ハム好き

6月30日に金先生と野球観戦してきました〜！この日はなんと金先生の大好きな宮西投手の600試合登板と273ホールドを記録したメモリアルな日でした！このホールド数は歴代1位の記録と並ぶそうです！試合にも勝って、そのあと飲んだビールがとっても美味しく感じました！

